
  
Учиться и еще раз учиться: новый Университет предпринимателей вынесли на
обсуждение с бизнесом
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  Зачем Унверситет предпринимателей… предпринимателям? 

Вопрос, который мы задали самому бизнесу. 

С представителями «Агентства стратегических инициатив», Госдумы, участвующими в проекте вузами и лидерами
бизнес-сообществ концепцию нового вуза разобрали «по косточкам. 

Меньше двух недель назад коллеги из АСИ впервые вынесли её на наш Научно-деловой совет, и она вызвала море
вопросов. 

Напомним: 

Университет предпринимателей — своего рода «коллаборация» науки, образования, бизнеса и власти, в пилотном
запуске участвуют несколько вузов страны, а поручение создать его дал Президент 

В «бизнес-мастерских» преподавателей учить должны сами преподаватели, а выпускники будут сразу же
интегрироваться в бизнес, либо создадут свои компании, с учётом запросов рынка и экономики страны

Оценить концепцию мы и призвали участников открытой дискуссии. И вот, что сказал бизнес: 

«Мы настроены патриотично и хотим посильно отдавать бизнесу. Я сам преподаю в РАНХиГС и готовлю кадры для
ресторанной отрасли. Но сегодня сильный бизнес очень далёк от образования: мы вынуждены сами менять систему,
учебную программу и т.д. И от авторов концепции хотим услышать чёткий ответ: что новый «бизнес-вуз» даст
бизнесу?», — Общественный уполномоченный в сфере ресторанного бизнеса Сергей Миронов.

«Университет должен работать под конкретные заказы бизнеса. Так, нам в айти не хватает разработчиков, я сама вожу
к нам учеников школ, рассказываю про мировые платёжные системы и так далее. Но непонятно, как эти задачи решат
команды из разных институтов?», — член московского регионального отделения «Женщин Бизнеса», СЕО «Рокет
Ворк» Анастасия Ускова.

«Надо определиться, чему и зачем мы учим. Предпринимательству как особому образу мышления? Если конкретным
навыкам, то их уже даёт много кто. Если «бизнес-философии», то к этому есть вопросы», — Общественный
уполномоченный по самозанятым и микробизнесу Дмитрий Потапенко.

«Чем воспитывать кадры самому, мне важнее найти подрядчика. Университет поможет в «парной работе»: станет
площадкой, где бизнес сможет выращивать сотрудников под конкретные проекты», — Общественный уполномоченный
по информационным технологиям и цифровизации Виталий Арбузов.

«Стране нужен новый подход, позволяющий квалифицировать предпринимателей. Мы готовы предложить такой и
присоединиться к проекту от лица частной медицины», — Общественный уполномоченный по вопросам оказания
медицинских услуг Муслим Муслимов.

«У нас есть программа ВШЭ, по которой мы учим управлять внутри нашей отрасли. Но успешный
предприниматель зачастую не равно крутой преподаватель. Можно ли это совместить?», — Общественный
уполномоченный по вопросам фитнес-индустрий Ольга Киселёва. 

Свой список вопросов Университету преподавателей адресовал сопредседатель Межотраслевого Совета Андрей Шаров,
среди них: преподаватель — это специальность или одна из программ, кто будет преподавать, нужен ли профстандарт
и так далее. В проработку концепции он предложил включить самих «отраслевиков» и так синхронизировать новый вуз
с бизнесом. 

«Какова цель вуза? Увеличить число предпринимателей, или помочь технологическому суверенитету?
Трансформировать систему образования в целом, сместив фокус на практику — об этом Федеральному собранию сказал
Президент. Нам нужно чётче понять конкретную цель университета», — слова зампредседателя Комитета по науке и
высшему образованию Госдумы Екатерины Харченко.

«В стране сегодня больше 28 миллионов предпринимателей с учётом самозанятых. Но многие «люди бизнеса» не
законопослушны и неграмотны с правовой точки зрения. А экономические преступления — большая угроза для нас всех.
Если вуз готов решить все эти проблемы, мы обеими руками поддержим его», — подытожил замруководителя фракции
«Единая Россия» в Госдуме Сергей Морозов. 

Благодарим представителей АСИ и других участников дискуссии за «мозговой штурм» и продолжаем работу. Уверены:
при помощи бизнеса Университет предпринимателей сможет «отшлифовать концепцию» и выполнит все поставленные
перед ним задачи!
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